

学校だより

自立する子・「合い」ある子の育成～地域・学校・家庭をつなぐ～

校訓

至誠・勤労・規律

令和7年12月24日

津幡町立井上小学校

TEL 288-8261



かけはし

朝のつどい 津幡町歌で 目が覚める

5年 川嶋 紗綾

※5年生が宿泊体験の後に学校で書いた作品です。一部紹介します

校長 泉 和宏

このところの肌寒い日々から2学期の4か月の間にずいぶんと気温が変化したことを改めて感じます。同様に子供たちもこの2学期で大きく成長しました。どの学年も成長が著しく、充実した学習や行事があつてのことを感じています。さて、1年の中で一番長い2学期がいよいよ終わろうとしています。2学期には日々の学習活動の他に運動会、マラソン記録会、宿泊体験学習、ゲストティーチャーを招いた体験学習等、充実した活動がありました。また、子供たちが、自分で選択して学習を進めたり、話し合ったりして授業をさらに充実させる子供たちのいきいきとした姿をたくさん見ることができました。それぞれの学級では、友達同士で過ごす中で一人では味わうことができない体験をしたり、時には友達とぶつかったりと、関わり合いや対話を通して各々が成長することができたと思います。子供たちは、どの活動でも一生懸命取り組んでいましたし、朝の玄関で気持ちの良い挨拶と、たくさんの笑顔も見せてくれました。ひとえに保護者の皆様、地域の皆様の日頃からの学校に対するご理解ご協力の賜物と職員一同感謝いたします。保護者の皆様には、先日もアンケートにおいて貴重なご意見を聞かせていただきました。学校・保護者・地域が連携しながら子供たちを育していくため今後に生かしていきます。

さて、26日からの冬休みは、健康管理と安全管理に十分留意し、ご家族での楽しい時間を過ごされることを願っております。保護者の皆様、地域の皆様、来年も変わらぬご支援ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。2026年のよいお年をお迎えください。

令和7年度 4～6年 町生活状況調査」の結果から

町内小学校4年生～6年生の児童及び中学校全生徒を対象とした標記調査から分かった町全体の傾向をお知らせします。

- ①ゲームやメディア利用に費やす時間が増え、勉強や睡眠の時間が削られている。
- ②メディア利用時間の増加に対して、読書時間は減少傾向にある。

本校は、下記の通り、昨年度と比べるといずれの項目も改善傾向が見られました。ご家庭でのご協力のおかげです。しかし、ゲームやSNSに費やす時間が依然長く、家庭学習や読書、就寝時間に影響を与えていているという傾向は変りません。加えて、町全体では悪質なネットトラブルが発生し、早期発見が難しく、解決までに長い時間を要することが増えているとのことです。今後もご家庭でのルール作りや子供たちとよいメディア端末との付き合いを共に探っていきたいと思います。

平日1日当たり	R7 井上小学校	R6 井上小学校
・ゲームを2時間以上する	38.6%	40.3%
・SNSや動画を2時間以上する	27.6%	29.1%
・勉強時間が1時間未満	52.2%	61.9%
・読書時間が30分未満	65.6%	81.3%

◆ ◆ ◆ お知らせ ◆ ◆ ◆

冬休み中の緊急連絡

12月29日～1月3日の年末年始、各学校は完全閉鎖となります。その期間の緊急連絡については、津幡町教育委員会(076-288-2121) 津幡町役場につながります)へ連絡をしてください。

特に交通事故や緊急入院など、生命に関わる緊急な案件が発生した場合は、できるだけ早めにご連絡いただけますようお願いいたします。



3年生総合的な学習「自分たちの地域の特徴を調べよう」